



Las llamas consumieron la vivienda localizada en Don Pedro, de Licey al Medio.

Aún desconocen causas incendio

El fuego provocó la muerte de cinco personas de una misma familia en Santiago

NARCISO PÉREZ
narcisoperez2954@gmail.com

SANTIAGO. Todavía a media mañana de hoy, las autoridades pertinentes no tenían un informe preciso sobre las causas que originó el incendio que la madrugada del lunes produjo la muerte de cinco miembros de una misma familia en la sección Don Pedro, municipio Licey al Medio, de aquí.

Asimismo, se estableció que la pareja eran primos-hermanos y por eso los tres hijos llevaban los apellidos Marte Vásquez y Vásquez Marte, correspondientes a sus progenitores Luis Antonio Marte Vásquez y Yulenny

Altagracia Marte Vásquez.

Del mismo modo, esta mañana pudo establecerse que cuando varios vecinos trataron de penetrar a la vivienda para auxiliar a la familia, las puertas estaban cerradas con candados.

(Ayer tarde, fueron enterrados en el cementerio de Don Pedro los cinco fallecidos, en medio del llanto y el dolor de sus familiares, vecinos y amigos).

Además de los padres, en el fuego perecieron calcinados los hermanos Luis, Luis Dabid y Jael Sebastián, de 14, 9 y 6 años de edad, respectivamente. Moradores de Don Pe-

dro declararon que si las unidades de los cuerpos de bomberos hubiesen llegado con prontitud, quizás la tragedia se hubiera podido evitar.

"Pero todo ocurrió rápido y no hubo chance de hacer nada", declaró Robinson Vásquez, uno de los vecinos de la familia.

Luis Antonio era mecánico de profesión y su pareja se dedicaba a atender sus hijos, quienes cursaban estudios de primaria.

Los residentes de Don Pedro dijeron que nunca habían visto una tragedia de esa naturaleza, donde cinco miembros de una misma familia fallecieron en un incendio. ●

Imponen 20 años a agresor de expareja

Condena es contra Randy Antonio Gómez López

DOMINGO BERIGÜETE

El Tribunal Colegiado de Barahona condenó a 20 años de prisión a un hombre que agredió con un arma blanca a su expareja en el recinto de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), de esa provincia.

El Ministerio Público calificó como tentativa de homicidio la acción del procesado Randy Antonio Gómez López, de 36 años, quien se hizo pasar por estudiante para ingresar al recinto universitario, el 8 de marzo de 2024, justo cuando se celebraba el Día Internacional de la Mujer.

Gómez López agredió a



centro de salud de la zona, en tanto que el agresor fue arrestado por miembros de la Policía Nacional que se presentaron al recinto universitario.

La Fiscalía de la provincia Barahona, bajo la dirección de su titular Wellington Matos Espinal, obtuvo durante las pesquisas diferentes elementos probatorios con los que sustentó la acusación contra el procesado.

La investigación estuvo a cargo de la fiscal Aura Fernández.

Mientras que el equipo litigante que representó al Ministerio Público en el proceso estuvo conformado por los fiscales Yocasta R. Báez y Yolanda Pérez. ●

la víctima con un arma blanca en diferentes partes del cuerpo, interviniendo de inmediato la seguridad de la universidad y varios estudiantes que acudieron a proteger a su compañera de estudios y a detener la agresión.

Posteriormente, la víctima fue trasladada a un

SNCC.F.055



En EXPEDIENTE

HMRA-MAE-PEUR-2025-0001

No. DOCUMENTO

27 de junio de 2025

HOSPITAL MATERNO DR. REYNALDO ALMANZAR

UNIDAD DE COMPRAS Y CONTRATACIONES HMRA

CONVOCATORIA A PROCEDIMIENTO DE URGENCIA

Referencia del Procedimiento: HMRA-MAE-PEUR-2025-0001

OBJETO DEL PROCEDIMIENTO

Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar, en cumplimiento de las disposiciones de Ley No.340-06sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones de fecha Dieciocho (18) de agosto del Dos Mil Seis (2006), modificada por la Ley No.449-06 de fecha Seis (06) de diciembre del Dos Mil Seis (2006), convoca a todos los interesados a presentar propuestas para la Adquisición de Chiller.

Los interesados en retirar las **Especificaciones Técnicas / Fichas Técnicas o Términos de Referencia**, deberán dirigirse a Av. Konrad Adenauer prolongación Av. Charles de Gaulle, Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar en el horario de 8:30 A.M. a 4:00 P.M. de lunes a viernes, o descargarlo de la página Web de la institución www.hmra.gob.do o del Portal de la DGCP www.comprasdominicana.gov.do, a los fines de la elaboración de sus propuestas.

Todos los interesados deberán registrarse en el **Registro de Proveedores del Estado**, administrado por la Dirección General de Contrataciones Públicas.

(Nombre y Firma de la Máxima Autoridad Competente)

DISTRIBUCIÓN Y COPIAS
Original 1 - Expediente de Compras
Copias 1 - Agregar Destino

Siguen alerta por calor

En sur y centro de Europa no se ve el fin de esta ola

MADRID. EFE. La intensa ola de calor que ha abrasado gran parte de Europa estos últimos días comienza a remitir, aún con gran parte del sur y del centro del continente en alerta por elevadas temperaturas, que podrían ser las causantes de casi una decena de muertos entre España, Francia e Italia.

El Gobierno francés ha

anunciado al menos dos muertes por este episodio, además de la atención urgente por parte de los bomberos a tres centenares de personas.

Los departamentos del noroeste han sido los primeros en notar el descenso del calor, pero en el centro del país se mantiene la alerta roja, con temperaturas previstas

de hasta 39 grados. En París la alerta es naranja, con máximas estimadas de 34 grados.

Por la tarde y la noche hay riesgo de "tormentas eléctricas localmente violentas", que probablemente causarán fuertes rachas de lluvia.

Los servicios de urgencias hospitalarias están saturados desde el martes.

